

EDITORIAL

Es de conocimiento público que hace unos días las autoridades militares decidieron poner fin al toque de queda que rigió por más de dos meses en tres comunas de la Provincia de Arauco (Cañete, Contulmo y Tirúa), tras el atentado que terminó con la vida de tres Carabineros durante la madrugada del 27 de abril.

La medida se impuso para dar espacios de garantía al trabajo investigativo que lidera la Fiscalía, con el fin de dar con la causa de este hecho y con él o los responsables. Hasta ahora no hay personas detenidas.

El general César Bobadilla, jefe de la Octava zona de Carabineros, señaló que el término del toque de queda "sin duda, es una buena señal".

"Nosotros lo planteamos así desde el 27 de abril, principalmente el toque de queda se coordinó con las autoridades administradas, y con la Jefatura de Defensa Nacional con la finalidad de facilitar el desarrollo de las primeras indagaciones que nosotros deberíamos desarrollar en la Provincia de Arauco", explicó el oficial.

"Hoy día no se hace necesario mantener el toque de queda", estableció el general y agregó que esperan estar cerca de encontrar a los responsables.

"Es lo que nosotros esperamos como institución, de hecho los equipos investigativos se mantienen traba-

Señal sobre el éxito de la investigación en Arauco



El éxito de esta investigación será, aparte de un buen hito investigativo, una verdadera señal de todo el sistema de justicia hacia la ciudadanía.

jando, yo recién participaba en reuniones de coordinación con ellos, pero mantenemos nuestro equipo y sin duda, planteamos, desde el primer momento, que es una investigación compleja y va a ser de largo aliento", analizó el general de la Octava Zona de Carabineros.

"El entorno donde ocurrieron los lamentables sucesos, no permiten la obtención de información de manera tan fácil, como si fuera en el centro de la ciudad. Pero hoy día, sí, yo creo que tenemos buenos resultados en el sentido de las diligencias técnico-científicas que se desarrollaron en el sitio de suceso", especificó el general de Carabineros.

Frente a todo lo anterior ahora hay que esperar que toda indagatoria necesaria se lleve adelante, con el mayor número de herramientas y garantías posibles.

El éxito de esta investigación será, aparte de un buen hito investigativo, una verdadera señal de todo el sistema de justicia hacia la ciudadanía, sobre el estado de la seguridad.